

2010~2011 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HO! CLUB WEEKLY



例会日/毎週火曜日12:30 例会場/豊川商工会議所

会長/夏目雅康

幹事/高桑 耐

会報委員長/鈴木啓仁

事務局/豊川市豊川町辺通4-4豊川商工会議所会館内

0533-86-2535 Fax0533-86-8889

HP/http://toyokawahoi.tank.jp

クラプテーマ: 有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう

| 本年度第6回 通算1168回 | 出席報告 | 会員総数 | 出席者数 | 出席率 | 7/27 修正出席率 |
|----------------|------|------|------|-------|------------|
| 平成22年8月10日(火) | | 5 4名 | 28名 | 5 6 % | 94.1% |

ゲスト:愛知県立豊川工業高校 竹本禎久校長 都筑茂教頭

ビジター: メーキャップ受付12名

会長挨拶及び報告

夏目雅康会長

こんにちは。8月7日に豊橋RCの創立60周年記念式典に幹事と共に出席して参りました。さすがに分区内で一番歴史



のあるクラブで盛大で素晴らしい式典でした。 今日は環境保全の担当例会ということで、 大勢の皆さんのご参加ありがとうございます。 担当委員会の皆さんご準備ありがとうござい ます。杉板作業は今回で3回目になります。 私もMyカナヅチで作業のお手伝いをしたい

と思っております。よろしくお願いします。

幹事報告

高桑 耐幹事

例会休会のお知らせ 納涼例会について ゴルフ同好会コンペについて

環境保全委員会担当例会

委員長あいさつ

宮崎眞一委員長

皆さん、こんにちは。今日はご苦労様です。本日の例会は、最近、世界的に環境問題とか、環境破壊という言葉が飛び交



っておりますけれども、そんな中、当環境保全委員会としては、多少なりとも地元の環境に何かお役に立てることはないかということで、いろいろと検討しました結果、「教室の空気はビタミン材事業」の実施をする事になりました。ちょうど、地元の豊川工業高校さんがこの事業を希望されているということで、

本日の委員会事業となりました。すでに作業は本日で3回目でございますので、皆さんよくご存知だと思いますが、地元のスギの間伐材を教室に貼ることによって、杉板から出る香りが教室の空気を良くするという事業でございます。本日は時間の許す限り、1枚でも2枚でも杉板を貼って頂いて、高校生の学習能力を高め、地元に優秀な人材を育てることに我々は寄与出来たと喜びを感じて頂ければと思います。

せっかく、工業高校に参りましたので、作業の前に専門学科の実習室の見学をして頂きまして、高校生がどんな勉強をしているか見て頂きたいと思います。その後、生徒の皆さんと共に作業をして頂きます。本日はよろしくお願いします。

校長先生のごあいさつ 竹本禎久校長

こんにちは。本 日はありがとうでいます。日頃から本校の教育活動にご理解で協力で を援を下さり重ねて御礼申し上げま



す。本校の紹介については、お手元に配布させて頂きました「豊川工業かわら版」をご覧頂ければと思います。

本校が目指しているのは「夢を適える豊川 工業高校」です。3つの柱として、 進学も 就職も100%できる学校 思いっきり部活動 ができる学校 国家資格が卒業までに1つ以 上取れる学校です。モノづくりを支えるプロ フェッショナルとして、地域に愛され、夢が 実現できる、地域のモノづくり・人づくりの 拠点校として頑張っています。今後ともよろ しくお願いします。

杉板作業

作業は、生徒・教員・ロータリアン・穂の 国の森から始まる家作りの会の皆さん、総勢 80名で、8チームに分かれて行いました。

各チーム 3~4 教室を担当して、学校内 28 教室の壁に杉板を貼りました。











作業を終えて、生徒さんの感想

参加していてとても楽しかった。 二学期から勉強に集中できそう。 良い機会を頂きました。 充実した時間を過ごす事ができました。 教室の雰囲気が変わった。 二学期にクラスメートの反応が楽しみ。



会報担当者:鈴木啓仁会員、土井昌司会員 このウィークリーは再生紙を使用しています。